
EL TITULAR DEL SACM DICE QUE URGE HACER REPARACIONES

Las inundaciones serán mayores si no se atiende el drenaje profundo
jennifer alcocer Miranda
¦Eldirectordel SistemadeAguas

de la Ciudad de México SACM
Ramón Aguirre advirtió sobre
la importancia de brindar un
buen mantenimiento al drenaje
profundo de la ciudad para evi
tar siniestros a futuro

Recordó que durante su ges
tión al frente de la dependencia
se ha ingresado al drenaje para
hacer reparaciones y manteni
mientos en dos ocasiones y que
aún se tienen recursos para en
trarotravez

Durante su comparecencia en
el Senado de la República men
cionó que el reciente problema
que se tuvo en el municipio de

Tultitlán donde la ruptura del
emisor causó la inundación de
más de una veintena de fraccio
namientos en la zonade Valle Do
rado sería como un parque de

diversiones comparado con la
contingencia que causaría una
falla en el drenaje profundo

El problema de Valle Dorado
es muy serio pero sería Disney
landia si se presentará una falla
como esa en el drenaje profun
do porque seencuentra a 60 me
tros de profundidad y se tendría
que construir nuevamente

Dijo que de colapsarse el sis
tema del drenaje de la ciudad se
crearía ün problema mayor al de
la escasez de agua pues con re

cursos se compra ésta pero no
hay forma de librarse de una
inundación al no tener un siste
ma de descarga

Aprovechó la ocasión para ha
cer un llamado a los asambleís

tas para que apoyen la propuesta
de aumento de tarifa en el servi
cio del agua pues el DF es el es
tado que mantiene las tarifas más
bajas en comparación con luga
res como Aguascalientes Tijua

na y Naucalpan
Es un reto así que me tienen

que ayudar con sus compañeri
tos de la asamblea en la próxima
sesión para que aprueben la pro
puesta agregó

La semana pasada en la Cá

mara de Senadores también se

llevó a discusión el tema pero só
lo permitió el incremento de la
inflación lo que no resolvió el
problema

Aguirre Díaz dijo que el tema
de tarifas en el Valle de México

representa un eslabón débil den
tro de la dependencia por lo que
recalcó la política de mantener
tarifas bajas en consumos bási
cos pero no seguir solapando a
los grandes consumistas que des
perdician el vital líquido y pagan
muy poco

Si seguimos permitiendo el
bajo pago en el consumo esta
mos fritos debemos redefinir las
tarifas a algo más equitativo
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